

La Unidad de Tratamientos Intensivos Pediátricos (UTIP) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, se vistió de gala este 22 de febrero, viviendo un momento muy emotivo, dando de alta a uno de sus pacientes más emblemáticos y de más larga estadía, se trató de un menor de 4 años con las iniciales: F.A.R.S.

Su mamá, Jocelyn, nos contó con respecto a su experiencia en el hospital, específicamente en la Unidad de Tratamientos Intensivos Pediátricos, dando las gracias en todo momento a quienes han ayudado a que su hijo lograra la ansiada meta de irse a casa: "Aquí he aprendido muchas cosas, doy las gracias al equipo de aquí de la Unidad de Tratamientos Intensivos Pediátricos. Aquí se trabaja en conjunto, como familia, es un equipo muy completo".

Anuncio Patrocinado

El jefe médico de la Unidad de Tratamientos Intensivos Pediátricos, Dr. Pablo Tapia Urrejola, nos comenta que para el equipo se trató de un gran desafío, puesto que el caso presentaba muchas aristas y siempre se pensó que el menor estaría mucho más tiempo: "en la mayoría de los niños que se hospitalizan siempre existe una posibilidad milagrosa, más allá de los temas técnicos por así decirlo. De alguna manera lo logramos de manera conjunta: con las enfermeras, kinesiólogo, fonoaudiólogo, el equipo médico, todos incluso auxiliares, también el equipo Chile Crece con su unidad de apoyo de párvulos, logramos que el pequeño lograse alimentarse por su boca y eso es una de las cosas más importantes, además de que no requiriera el ventilador, además de que pudiera estar estable, además de que pudiera administrarse el medicamento todos los días, gracias a distintos equipos".

Otro de los grandes desafíos fue el capacitar a la madre del niño como su cuidadora, lo que implicó una gran labor por parte de los equipos involucrados, para que ella pudiese realizar los cuidados especiales necesarios para tratar a este tipo de paciente en casa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte Elizabeth Aguirre Campos, Enfermera Supervisora de la Unidad de Tratamientos Intensivos Pediátricos, quien estuvo siempre muy encima del caso, señaló lo siguiente: "Sin duda, lo vamos a extrañar mucho, fueron meses de hospitalización, en el cual compartimos fechas importantes como Navidad, Año Nuevo, entre otras, pero sin duda alguna estamos felices porque esta con los suyos" y agregó: "Logros como este son los que nos hacen crecer y nos dan la energía para seguir y sobre todo, seguir con la bandera de lucha para mejorar la atención pública de nuestro país".

El alta del niño, es un hito en la breve historia del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, al tratarse de una de las hospitalizaciones infantiles más largas que se ha tenido, además de simbolizar la capacidad del trabajo en equipo, unidos por una misma meta.

Emblemático paciente del Hospital Biprovincial Quillota Petorca
recibe alta tras 4 meses



y tú, ¿qué opinas?